
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0239/2017 der Stadtratsfraktion DIE LINKE. betreffend Schulungen 
von KiTapersonal (DIE LINKE) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Welche Art von Schulungen will die Stadtverwaltung für das Wirtschaftsper-
sonal bereitstellen? 

2. Wann sollen die Schulungen stattfinden? 
3. Wie viel Personal soll entsprechend geschult werden? 
4. Ist angedacht, die Schulungen regelmäßig stattfinden zu lassen? 

 
Dem bei der Stadtverwaltung Mainz beschäftigten Personal stehen zahlreiche verwal-
tungsinterne oder auch bei externen Anbietern (u.a. der Deutschen Gesellschaft für Ernäh-
rung) durchgeführte Fortbildungen und Schulungen zu unterschiedlichsten Themen offen. 
Die Beschäftigten nehmen daran regelmäßig teil. 

 
Mainz, 07.02.2017 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator 
Beigeordneter 


